
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 15/03/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno quindici del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 25/02/2022 REGINT/2022/ per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione, siti in Largo Pozzillo, 7. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio, assistito, in qualità di Segretario, 

dall’ Esperto Amm.vo, D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 09,55 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Aiello 

Andrea, Altadonna Salvatore, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo 

Daniele, Stabile Francesco. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 
 

Il Presidente Teresi riferisce sull’incontro svoltosi il giorno prima con la 

Commissione Urbanistica a cui erano presenti il Dr. Palazzo dell’Ufficio Mobilità e 

Traffico e il geometra Giaconia. Si è scoperto che non sono stati fatti gli esami dei 

flussi veicolari, per cui il progetto presentato al momento non può essere realizzato, 

infatti occorre tale verifica. 

Si è dato mandato al Presidente della Commissione Mobilità e Traffico della V 

Circoscrizione, di fare sopralluogo in via Bernini e zone limitrofe. 

Chiusa la discussione generale. 

Il Presidente Teresi nomina, con l'assenso del Consiglio, i Conss. Palazzo, 

Altadonna e   Stabile nel Collegio degli Scrutatori. 

 
Il Presidente Teresi pone in votazione, a voto palese il  prelievo del punto 75 posto 

all’O.d.G. avente per oggetto:   “Regolamento per la disciplina dei servizi a 

pagamento resi dalla Polizia Municipale in favore di terzi”, su cui il Consiglio 

dovrà esprimere parere 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

La D.ssa Arena comunica al Presidente Teresi, che in data odierna stanno 

facendo riunione online sui pass invalidi. 

  

Il Segretario dà lettura della lettera di accompagnamento al Regolamento. 

 

Si dà atto che alle ore 10,07 esce il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna chiede di leggere gli articoli che individuano i soggetti a cui è 

rivolto il Regolamento in trattazione, per capire chi sono i soggetti interessati. 

 

Il Cons. Lo Sardo propone di invitare un esponente dei Vigili Urbani per vedere le 

modifiche apportate ed avere delucidazioni. 

Ricorda che è venuto il Dr. La Rizza a dare delucidazioni in merito e chiarire il 

principio da cui nasce questa necessità. 



 

 

Il Cons. Lo Sardo fa presente che in questa richiesta di parere ci si rifà ad una 

normativa nazionale.  

 

Si dà atto che alle ore 10,18 rientra il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna si dichiara favorevole al Regolamento, ma afferma che non può 

essere attivato perché la pianta organica dei Vigili Urbani è insufficiente. 

 

Il Presidente Teresi fa un esempio: se si organizza un evento al Teatro Golden si 

chiamano i Vigili del Fuoco e il loro intervento, che è considerato al di fuori del 

servizio, viene pagato a parte; lo stesso si può fare con i Vigili Urbani. 

 

Il Cons. Aiello risponde che i Vigili del Fuoco non hanno carenza di personale.  

Fa un esempio: se si deve fare una manifestazione, per esempio ciclistica, occorre 

un’ordinanza dell’Ufficio Traffico col parere dei Vigili Urbani, quindi si dà per 

scontato che necessitano i Vigili Urbani per problemi di sicurezza, ma se si devono 

pagare i Vigili Urbani, preferisce la Protezione Civile. 

 

Si dà atto che alle ore 10,23 esce il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna ribadisce quanto detto, cioè che si dichiara favorevole ma precisa 

che il progetto si potrà realizzare quando la pianta organica sarà sufficiente. 

 

Il Cons. Aiello si associa. 

 

Scaturisce ampia discussione 

 

Si dà atto che alle ore 10,27 esce il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,28 esce il Cons. Aiello 

 

Il Presidente Teresi alle ore 10,30 chiede la verifica del numero legale e, 

procedutosi all’appello nominale, risultano presenti i Conss. Altadonna, Lo Sardo, 

Palazzo. 

Constata la mancanza del numero legale, il Presidente Teresi rinvia di un’ora la 

seduta. 
 

Alle ore 11.30 si procede con l’appello nominale e risulta presente solo il Cons. 

Lo Sardo. 

 

Il Presidente Lo Sardo vista la mancanza del numero legale, rinvia la seduta 

all’indomani. 

 

 
 
 
 

 



            Il Segretario                                                               Il Presidente 

       Esperto Amm.vo                      F. Umberto Lo Sardo    

D.ssa Patrizia Ciaperoni                                                         
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